

## Anfrage

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



25.03.2025

### Wer verantwortet die Führung des Radverkehrs an der Baustelle in der Wörthstraße?

Die tz berichtete am 24.03. über „Münchens irrsten Radweg“<sup>1</sup>. Wir halten die Führung des Radverkehrs über den schmalen Gehweg für gefährlich.

Deswegen fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wer hat die Führung des Radverkehrs über den Gehweg angeordnet?
2. Wie schätzt das zuständige Referat die Sicherheit für Fußgänger, Radfahrer und Nutzer der Freischankflächen ein?
3. Wie lange soll die Radverkehr über den Gehweg geführt werden?
4. Wäre es eine Alternative, den Radverkehr über die Straße / eine Nebenstraße zu führen bzw. die Radfahrer dazu aufzufordern, ihr Fahrrad auf dem kurzen Teilstück zu schieben?

**Veronika Mirlach (Initiative)**

Stadträtin

**Thomas Schmid**

Stadtrat

---

<sup>1</sup> <https://www.tz.de/muenchen/stadt/muenchens-irrster-radweg-hier-muessen-radler-durch-die-terrasse-93644269.html>, aufgerufen am 24.03.2025